



Área de Cultura

LA CIENTÍFICA LAURA BELVER DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN CONTRA LA LEUCEMIA JOSEP CARRERAS, EN EL CICLO LA CIENCIAS EN LAS BIBLIOTECAS

La conferencia se desarrollará este jueves 26 de mayo en la Biblioteca Pública Municipal Cristóbal Cuevas de Bailen-Miraflores

23/05/2022.- La conferencia titulada 'Salud y pensamiento crítico' a cargo de la científica española Laura Belver Miguel continúa el ciclo Ciencias en las Bibliotecas dentro del Plan Municipal de Fomento a la Lectura 2022 el próximo jueves 26 de mayo en la Biblioteca Pública Municipal Cristóbal Cuevas del Distrito Bailén-Miraflores, a las 18:30 horas con entrada libre hasta completar aforo.

Laura Belver Miguel es jefa del grupo de Leucemia e Inmuno-oncología del Instituto de Investigación contra la Leucemia Josep Carreras y jefa del Programa contra la resistencia terapéutica del cáncer en el Instituto Catalán de Oncología. Es licenciada en Bioquímica, Biología y doctorada en Biología Molecular por la Universidad Autónoma de Madrid. Ofrecerá una charla sobre cómo la ciencia aborda la lucha contra las enfermedades, y del peligro de los movimientos negacionistas en los problemas colectivos de salud como en el caso del Covid-19. Se hará especial hincapié en el campo de la biomedicina y en cómo el conocimiento científico genera herramientas útiles, así como las claves para evaluar la fiabilidad de un trabajo científico.

LA CIENCIA SE PONE EN VALOR EN LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES

El ciclo 'Las ciencias en las bibliotecas' pretende acercar parte de la diversidad de disciplinas que influyen en el medioambiente, salud, agroecología y dar a conocer a personas relevantes que la están desarrollando y estudiando. Las charlas-coloquios están dirigidas a jóvenes y adultos, y van acompañadas de un taller para menores desde los seis años.

Este ciclo se está desarrollando en tres de las dieciocho bibliotecas públicas municipales: Biblioteca Cristóbal Cuevas (Bailén-Miraflores), Biblioteca Manuel Altolaguirre (Cruz del Humilladero) y Biblioteca José Moreno Villa (Churriana).

PROGRAMA:

Biblioteca Pública Municipal Cristóbal Cuevas (Bailen-Miraflores)

'Ciencia con nombre de mujer'

Paseo histórico por la ciencia y, especialmente, por las mujeres que han contribuido a su desarrollo en los diversos campos. Impartida por **Laura**



Hermosa Muñoz, Investigadora en el Instituto de Astrofísica de Andalucía CSIC, en Granada.

Fecha: 28 de abril, a las 18:30 horas.

‘Salud y pensamiento crítico’

La implicación de la ciencia en la lucha contra las enfermedades, con hincapié en el campo de la biomedicina. Impartida por **Laura Belver Miguel**, Jefa del grupo de Leucemia e Inmuno-oncología del Instituto de Investigación contra la Leucemia Josep Carreras.

Fecha: 26 de mayo, a las 18:30 horas.

Biblioteca Pública Municipal Manuel Altolaguirre (Cruz del Humilladero)

‘Cómo se fotografía un agujero negro’

Gracias a los avances de la ciencia se ha conseguido la primera imagen de un agujero negro de la galaxia. Impartida por **Antonio Fuentes Fernandez**, Doctor en Astrofísica por el Instituto de Astrofísica de Andalucía–CSIC.

Fecha: 6 de mayo, a las 19:00 horas.

‘Riesgos Geológicos’

Los procesos que han formado la Tierra, el movimiento de placas en la corteza terrestre, las concentraciones locales de calor y los procesos que modelan su superficie (lluvias, nevadas, oleaje...) actúan cada día a nuestro alrededor. Impartida por **Jesús Reolid Pérez**, Doctor en geología por la Universidad de Hamburgo (Alemania).

Fecha: 20 de octubre, a las 19:00 horas.

‘Emergencia Climática’

Nuestro planeta está al borde de numerosas catástrofes climáticas y ecológicas, con dimensiones que ni siquiera somos capaces de imaginar. ¿Seremos capaces de despertar a tiempo para realizar cambios que no desborde todo?

Fecha: por determinar.

Biblioteca Pública Municipal José Moreno Villa (Churriana)

‘Beneficios de la Agroecología’

La agroecología es una disciplina científica que estudia cómo interactúan los cultivos y la ganadería en el entorno y cómo podemos intervenir para minimizar el impacto en el medio ambiente y fortalecer la economía del medio rural. Impartida **Ana Merino Teruel**, Gestora de proyectos de Educación y Formación para el Desarrollo. En el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada

Fecha: por determinar.